
Per il vicesindaco Allevi il Boccaccio è solo una questione di ordine pubblico?
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Di Antonio Cornacchia

Il Giorno di oggi riporta le dichiarazione del vicesindaco di Monza a proposito dell'occupazione
temporanea del Boccaccio del fine settimana appena trascorso. Come molto spesso succede,
la questione degli spazi per la socialità e per le attività culturali giovanili viene ridotto a mera
faccenda di ordine pubblico e repressione, anzi addirittura l'esponente di AN lamenta il mancato
intervento della polizia e parla di interrogazione parlamentare. Forse ha nostalgia dei bei tempi
del G8 genovese.
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